



Palacio Municipal

Inauguración Palacio Municipal. En una distinguida ceremonia, el Concejo Municipal, presidido por la Señora Alcaldesa, Licda. Zoila Milagro Navas y en presencia de invitados especiales y representantes de las directivas y ADESCOS de las diferentes colonias de este municipio fue inaugurado el nuevo Palacio Municipal de Antiguo Cuscatlán. El moderno edificio está construido, sobre el Boulevard Deininger y es el inicio de una nueva etapa para nuestro municipio, puesto que representa el desarrollo pujante, integral y sostenible de nuestro municipio.

"Esta es una de las obras más importantes y significativas que hemos ejecutado durante los últimos años, como Gobierno Municipal y se ha convertido en un símbolo del desarrollo y pujanza de este municipio, digno de la población a la servimos", manifestó la Alcaldesa de Antiguo Cuscatlán durante la inauguración.

Eficiente servicio de recolección de desechos sólidos.

Con el objetivo de prestar un servicio de calidad y eficiente en la recolección de desechos sólidos en el municipio, la Alcaldía de Antiguo Cuscatlán adquirió en enero dos camiones de volteo a un costo de \$83, 552.75 cada camión; el valor total de estos camiones de volteo es de \$167,109.50 dólares. Estos camiones serán utilizados para recoger ripio, ramas, troncos y mezclas pesadas como: arena, tierra y grava que es utilizada en diferentes proyectos que realiza la municipalidad en el territorio. Los dos camiones se suman a la nueva flota de 6 camiones recolectores de desechos sólidos, que fueron adquiridos a finales del año pasado y que permitirán un servicio de recolección a las nuevas y actuales colonias todos los días, a excepción del día domingo.



Nueva Flota



Todos Contra el Dengue

Contra el Dengue.

El departamento de Saneamiento Ambiental trabaja intensamente para erradicar los criaderos de zancudos en colonias, comunidades, predios baldíos y quebradas del municipio. Estas semanas han intensificado sus labores en: Colonia Jardines de la Hacienda, Cumbres de Cuscatlán tercera etapa; en las comunidades: Las Colinas, El Tanque, La Unión 2, El Milagro, El Espino y en las quebradas: Buenos Aires y San Felipe; así como en el Cementerio General de esta ciudad.